

NORBERTO RAUL CAMINOA
Rector
Universidad Nacional de Chilecito
Presente

La UDUAL agradece a usted su presencia y participación en la XVIII Asamblea General Ordinaria, en la V Asamblea Extraordinaria y en la Reunión de Organismos de Cooperación y Estudio.

Estos eventos fueron de gran relevancia para la vida de la Unión, ya que en ellos se informó, por una parte, de los logros alcanzados en el camino de la integración universitaria, y se plantearon los caminos estratégicos de acción para continuar fortaleciendo a nuestra organización.

La ampliación de la membresía, el uso de las TIC para fortalecer la labor académica, así como la participación de organismos multilaterales que abren nuevos espacios a la colaboración interinstitucional, fueron algunos de los temas planteados que vale la pena destacar.

Asimismo, se aprobó en lo general la actualización de los estatutos y se renovó el Consejo Ejecutivo de la UDUAL, que ahora está encabezado por el Dr. José Tadeo Jorge, Rector de la Universidad de Campinas, Brasil, institución con alto prestigio nacional e internacional, lo que contribuirá a consolidar a la UDUAL.

Reiteramos a usted nuestro agradecimiento por su participación activa en estos eventos, así como el esfuerzo personal e institucional realizado.

Sin más por el momento le envío a usted mis atentos saludos.



Dr. Roberto Escalante Semerena
Secretario General de la UDUAL